
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 小嶋隆副理事長    （１月に逝去された佐藤正昭副会長にご冥福を祈り黙とう） 

Ⅰ開会の言葉 野川保副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶  

藤井範子 

昨年は新春大会準備中に新型コロナウイルスで中止になり、令和 2 年は大変でした。殆どの大会を

行えずに令和 2年度は終わります。ワクチン接種が始まれば少しは良い方向になるかと思います。 

理事会成立 理事 2３名 出席２０名 委任３名 欠席３名 計２３名出席  ２／３以上で成立 

議 長 黒澤健一理事長 

書記の指名 越 光子事務局員 

議事録署名人 會田和男（幸手市）  田口富男理事（熊谷市） 

 

黒澤議長  署名人に 東部地区幸手市會田和男理事・北部地区熊谷市田口富男理事を指名します。 

 

Ⅲ諸般の報告 

 藤井会長  資料 2頁参照 12月・1月の活動報告です 

１. 議題 

 第１号議案 

１． 令和 2年度の副会長の後任について 

 荒木事務局長 資料 4頁参照 西部地区副会長佐藤正昭さんが 1月に逝去され後任に小峰四郎さん（川越市）北部

地区副会長三井敏英さん体調不良で 6月に辞任申し出、後任に菅野昭吉さん（深谷市）が運営会議で承認  

（小峰四郎さん・管野昭吉さん挨拶） 

 ２．令和 2年度監事の後任について 

 藤井会長  現監事眞田矩義さんより 2月 10日電話にて体調不良により辞退の連絡  後任は保留 

 黒澤議長  説明終わりました。総会の決定事項なので理事会だけで決定できない。 

 藤井会長  運営会議に副会長が出席しないと地区への内容伝達ができないこと、これから専門委員についてとりまと 

めをお願いすることなどで、空白にはできません。 

 黒澤議長  書面で評議員にも伝達しなければならない。選考過程もあきらかにしなければならない 監事は任期残り

少ないので、何とか総会までもっていった方が良い 

 藤井会長  監査は一人でも良いとなればそれで良し、ダメなら改めて検討 

小嶋副理事長  本人の体調にもよるが、確認して自宅で書類に目を通すことができればいまのままでよい 

若旅副理事長  前回理事会に役員に事故ある時は速やかに地区で選考し補充することを明文化するとある。 

藤井会長  資料 4頁参照 総会に向け皆で話しあう必要事項があるので後任を決めました。 

黒澤議長  提案通り評議員に示し、まとめて頂くようにお願いします 

 

第 2号議案 

１．令和 2年度事業計画（案）について 

 （1）2月 25日事務局長会議について 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和３年２月定例理事会 

（1） 会議の期日 令和３年２月１３日（土）13：30～16：00 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第 3会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者２０名  欠席者３名 （別紙名簿参照） 



 

荒木事務局長  資料５頁参照 事務局長会議スケジュール 会場のイコス上尾と打合せの結果午後 1時より設営  

１時半開始 3時４５分閉会予定です。  6頁参加者名簿 286人のホールを使い全員指定、間を空けて座る 

 （２）4月 18日 功労表彰推薦者について 

髙島副会長  資料 7頁 8頁 9頁参照 功労賞推薦者一覧 選考委員会を開き検討した結果妥当と判定し認める 

黒澤議長  以上報告です  提案通り異議ありませんか  異議なしと認めます 

  

第 3号議案 

１．会長候補の選出について  

 (1)会長候補の選出方法について 

（２）会長候補選任 

岡田選考委員長  規約にのっとり北部地区吉田清会長より立候補届が提出されました 候補者は１名でしたので信任

投票をしたいと思います   

田口理事（熊谷市） 推薦人 3 名を代表して推薦理由申し上げます 藤井さんは県で初めての女性会長として推薦さ

れ就任致しました コロナ禍で行事が中止となる中県協会に貢献してきました 又日本協会の副会長にも就任され

人格的にも優れ、あと 1期 2年県協会の為尽力して頂きたいと推薦致します 

候補者決意表明  藤井範子（熊谷市） 2 年間お世話になりました 1 年目は皆様の協力を頂き関東大会無事終了い

たしました 国体優勝もありました 令和 2年はコロナで行事が殆どできませんでしたが、3級養成講習会は無事終

わりました 次年度はワクチンが出来良い方向になることを期待して、皆様の力を借りて頑張りたいと思います 

黒澤議長  理事による信任投票を行います 

  （投票に移る  休憩） 

岡田選考委員長  信任投票の結果は、藤井範子さんを全員信任でした 

藤井範子（熊谷市）  皆様のご期待に沿えるよう頑張ります 

 

第 4号議案 

１．理事長・副理事長の選出方法について 

荒木事務局長  資料 11頁参照 正副理事長選出方法について 改定案は理事長の選出方法です 

  理事長は副理事長の互選で選出しているのを、理事全員で投票する案を提案するものです  

２．役員及び評議員の選出規程について 

荒木事務局長  資料 12頁参照 第 3条（３）会長立候補の時届け出を推薦者が出すのか本人が出すのか、明確でな

いため地区で推薦をする案にした  （11）副会長に事故ある場合は補充する 第 4 条２評議員は本会会員でない

人が出ていたことがある  第 6条（１）理事長は 4地区副理事長を候補として理事全員で投票決定する 

黒澤議長  執行部提案に異議ありますか  異議なしと認めます 

 

第 5号議案 

１．専門委員会委員の選出について 

荒木事務局長  資料 15 頁参照  専門委員の選考方法  各委員会の新年度の人数を一覧表に提案 変わったの

は総務委員会と IT 委員会が一体化したことです  さらに資料 16 頁規程 年齢制限を入れた ２年に１度委嘱の

年の４月１日に 82歳未満であること 

藤井会長  総務 IT は別だったが関連事項が多く一緒にして様子を見ることに IT 委員は地区ごとに分かれての活

動が無いので３名づつで プレー運営委員は大会が今年は地区毎に分かれる 地区のことはその地区でないと分

からないことがあるので４名にした 

久保寺理事（杉戸町） プレー委員会は地元の応援もあるので、各地区３名で良いのでは 

若旅副理事長  加須市では地元の役員さんが良いので 3名でも大丈夫です  プレー委員は確認して頂ければよい 

小泉プレー運営委員長 現在 5名でやっているが 4名でも大丈夫です 

久保寺理事（東部地区杉戸町）   東部は 3名で良いが他の地区の意見を聞きたい 

井田理事（南部地区・さいたま市）  大会では 4面使うので 4名が良い 

田辺副理事長（西部地区・川越市）  川越も 4面使うので 4名が良い 



山崎理事（北部地区・小鹿野町）  32ホール使うので 4名は必要 

岡田理事（羽生市）  総務委員会・IT 委員会の統一には異議なし 事務局長はペーパーレスを進めている 日本協会

も同じ 総務委員会・IT委員会統一でペーパーレスを進めてはと思う 

黒澤議長 世の中ＩＴ化が進んでいる 総務委員会・ＩＴ委員会も同じように進んでいると理解して欲しい 

若旅副理事長  ペーパーレス・ＩＴのできない所もある  できない所への対応もお願いします 

鈴木理事（草加市）  専門委員で県の方から推薦したいということがありますか？ 

藤井会長  現在の委員が全部いなくなると困るのでこの人は残して欲しいということはあるかと思います 今回 82歳 

までと年令制限もあります   

鈴木理事（草加市）  では年令を見て推薦します  残ってほしい人については早く言って欲しい 

黒澤議長  それは希望として伺います   第 5号議案提案通りと認めます 

 

第 6号議案 

１．令和 3年度大会後援及び地域限定大会の申請について 

２．一般大会内規について 

荒木事務局長  資料 18頁参照 県協会後援大会 昨年 12月末締切で提出していただきまとめました 資料 19頁は

県協会地域限定大会のまとめです 団体数 3 つ以下ということだったが多いところが大半で 資料 20 頁地域限定

大会内規を変更し資料 2１頁の一般大会に変更したい ネットを使って募集・組み合わせ作製を認める  年度途

中でも申請を認める 資料 21頁第 6条（４）大会結果は削除 

田口理事（熊谷市） 後援大会 13 件あるが 案内を遠い所にも出す 受け取ると義理で行かなければならない 義理で

又招待をする 遠くまで出かけて事故等起きた時どうするのか 県が後援するのは時代にそぐわない 

黒澤議長  ご意見として頂きます 

戸澤理事（春日部市）  一般大会に会員登録をしていない人が参加できますか 

藤井会長  それはダメです ご理解下さい 

井田理事（さいたま市）  資料 21頁良い案と思う  3か月前に開催申請できるのは良い 

田辺副理事長  資料 18頁９ 会場を吉見町ふれあい広場に変更 

黒澤議長  提案通りで良いでしょうか  異議なしと認めます 

 

第 7号議案 

１．令和 3年度事業計画（案）について 

荒木事務局長  資料 24頁参照 事業計画（案）について これでほぼ確定です 大きく変わったのはレディース大会・

シルバー養成講習の日程 

鈴木理事（草加市） シルバー養成講習会は一泊ですか 

荒木事務局長 まだ未定です ２日間施設を押さえた 施設が朝早くからは使えないので検討中です 

黒澤議長  提案通りで異議ありませんか   異議なしと認めます 

 

第 8号議案 

１．令和 3年度大会ポイントと選手権大会選考基準について 

荒木事務局長 資料 25 頁参照  表の通りポイント（案）です 上級大会はポイントの対象としない 国体・ねんりんピッ

クは 2019年度の人を派遣する  資料 26頁参照 埼玉県選手権大会選考基準（案）です 

吉田理事（寄居町） ポイント制の是非と選手権大会の名称について  会員登録数で割り振られているが登録費は同

じである 参加したい人が参加できるようにして欲しい 参加できないのは“誰にでもチャンスがある”のグラウ

ンド・ゴルフの理念と違うのではないか  検討課題としてお願い致します 

黒澤議長  第 8号議案ご異議ありますか  異議なしと認めます 

 

第 9号議案 

１．埼玉県スポーツ賞の推薦について 

藤井会長 資 27頁参照  埼玉県スポーツ賞 令和 2年度は選考基準により 荒木事務局長を推薦 

黒澤議長  ご異議ありますか   異議無しと認めます 



２．報告事項 

１．令和 3年度 1級・2級推薦者について 

荒木事務局長 資料 28頁参照 1級は枠が 4名から 3名に減となっています ４名推薦がありましたが県協会の役員・

委員会活動・資格取得年数により 3名決定 西部地区伊東成子さんは次年度推薦する 

      2級は 14名の推薦がありました  その通りで決定 

２．押印について 

 荒木事務局長 登録団体からの提出書類は会長・事務局長からであるので印がなくても良いのではと思う 提出する

側が押印することは構わない  FAX もトラブル生じやすい できるだけメールでお願いします 

 

３、その他 

 鈴木理事（草加市） 令和 2年度は事業が無かった 会員登録費減額で良いのではとの意見もある 一般会員からは 

     大会がなかったので協会費はいらないのではと質問がある 

 藤井会長  大会がなくても手続き上の費用・事務所代等かかります  全部残るわけではない 

 黒澤議長  決算書を見て考えてください 

 青木事務局  大会を行う費用は大会参加費を参加者からその都度集めています。年会費で大会をしていません。

大会を行わない場合、参加費は戻しています 大会費を戻すのに振込費用も掛かります 補助金は残りますが大

会費が全部残るかというと違います。必要経費もあります。 

 藤井会長 次回の理事会は 4月 10日（土） 北本文化センターです ご協力お願い致します 

 山崎理事（小鹿野町） 会議録はメールで送ってほしい 

 荒木事務局長  それでは次回からメールを基本に送付します 

 

Ⅳ閉会の言葉    髙島副会長 

 

 

 

会議録は適正であります 

  署名人   會 田 和 男 理事（幸手市）    印 

 

   署名人   田 口 富 男 理事（熊谷市）   印 


